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Canalisation du 30 septembre 2003-10-06 
 
Merci d’être tous réunis ce soir. Tous fidèles de la méditation, canalisation et des 
énergies. Ce soir vous êtes réunis pour faire un certain travail ensemble. Un travail 
d’amour et de compréhension envers vous-même et envers les autres, continuez à  faire 
ce travail, continuer à accepter les autres, votre entourage comme il est. Vous n’êtes 
pas obligé de comprendre son fonctionnement, comment une telle fonctionne ou agit 
acceptez les. Certaines choses ont un coût, acceptez-les, faites ce que vous dicte votre 
cœur ne mentaliser pas. Si vous sentez que les choses sont bonnes pour vous, allez-y le 
coût et la finance sont certaines futilités. La puissance de votre cerveau peut vous 
amenez  si vous le désirez, toute l’abondance dont vous avez besoin. Il y a autre chose 
que de l’argent à travers ce que l’on veut vous dire. Certaines informations ont un coût, 
sachez les accepter si vous êtes intéressés.  
Questions : 
Conférence de Télos – bonne information ? 
Ce genre d’information est toujours excellent. A chacun d’y trouver sa vérité. Toute 
information est toujours bonne à dire mais pas toujours évidente à comprendre. Le 
peuple de la terre cachée veut rentrer en contact avec nous, c’est une de ses portes 
d’accès. 
Est-ce que c’est sûr que ces peuples ont de bonnes intentions ? 
Leurs intentions sont excellentes mais à travers ta question je m’aperçois que tu doutes. 
Fais confiance à l’instinct de ton cœur, le tien, pas celui du groupe. 
Est-ce que vous êtes prêts à accepter le message du Christ ? 
Dans le Crédo de Nicée il est dit que Dieu est le créateur du monde visible et invisible. 
Est-ce que  les habitants de la terre creuse font partie de ce monde ? 
Les habitants de la terre creuse font partie du monde visible. Les habitants de la terre 
creuse ont des qualités bien supérieures aux nôtres.  Ils veulent juste nous les 
apprendre.  
Qu’est-ce qu’on doit faire pour .. 
Les accepter tels qu’ils sont et tels  qu’on vous les propose … Tu le ressentiras dans ton 
cœur dans ton instinct dans tes cellules … pas pour l’instant,… les livres que vous avez, 
d’autres personnes qui ne disent rien encore mais qui se préparent à vous les faire 
accepter. Rappelez-vous de ceci, vous êtes des êtres de lumière, je vous dis, on vous le 
dit ;  dès que vous quittez les réunions vous avez tendance à l’oublier. Dès que vous 
rentrez dans votre milieu familial  vous l’oubliez. Vous êtes des êtres de lumière tous, 
même vos proches qui n’y croient pas. Ne vous embêtez pas à leur expliquer mais 
rappelez vous-le vous-même. Parfois vous vous sentez miséreux ou oublié, oublié 
justement du monde invisible c’est faux. Il a des barrières qui se mettent toujours plus 
entre vous et nous. Sachez-le. Et on ne vous oublie pas, on vous aide. Un jour je 
reviendrai sur terre vous l’expliquer, non pas sous une forme à laquelle  vous m’attendez 
d’être vu… Beaucoup sauront que c’est moi à ma vibration mais pas forcément à ma 
présence visible. Je suis dans un monde multidimensionnel, c’est- à-dire que je peux 
avoir plusieurs présences … au même moment en plusieurs endroits différents, et être 
amené à faire plusieurs actions. Certains me verront d’une façon, d’autres d’une autre.  … 
Mais je vais revenir pour vous assister, tous … sachez l’accepter et me reconnaître 
quant le moment sera venu. 
Bientôt ? 
Oui, je dirais bien, oui bientôt, le temps n’a pas d’importance, il ne dépendra que de la 
façon dont la globalité des humains seront prêts à recevoir ma présence. Ceci dit, 
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individuellement … pas de tracas à te faire. Vous savez on ne peut pas donner une date, 
c’est la règle et en plus cela dépend de votre évolution. Si nous vous donnons des dates, 
nous intercédons avec votre libre arbitre. Et ce bien cela que vous voulez ? Est-ce que 
cela est souhaitable ? Qu’en penses-tu ?  
Est- que les enfants seront les premiers à percevoir cette vibration ? 
Eux sont prêts et m’attendent, ce sera plutôt aux adultes … et peut-être pas trop les 
enfants parce qu’en ce moment ils sont très brimés et martyrisés, malgré votre 
affection de parents dans le monde occidental. Ils sont suréquipés  en matérialises pour 
les détourner de leurs actions spirituelles. Il y a un très fort conditionnement qui se 
fait dans leur éducation, par vous, par la société, par l’école pour les détourner de cette 
voie spirituelle. C’est pour cela que je vous dis … Ne prenez pas ces propos au pied de la 
lettre, beaucoup d’enfants ne sont pas atteints par ces maux de société. G.  tu t’occupes 
bien de leur éducation mais tu n’es pas leurs parents, continue ton devoir. … 
Canicule … que comprendre ? 
Rien de particulier et beaucoup de choses en même temps. La terre change, elle évolue 
vous aussi vous changez et encore d’autres manipulent le climat cela fait beaucoup de 
paramètres. Une petite sécheresse peut alléger la souffrance de chacun et la douleur 
d’autres personnes. La sécheresse est voulue par certains qui manipulent le temps, rien 
de dramatique à cela. Il n’y a pas qu’eux qui influent sur la capacité de la terre. Les pôles 
bougent ils s’inversent les latitudes magnétiques changent et le climat cherche à se 
recadrer avec ces nouvelles polarités terrestres. Vous avez aussi besoin  d’un peu de 
sécheresse pour vous faire comprendre combien vous êtes un peu égoïstes, 
individualistes et ceci nous amène à repenser la société et son mode de fonctionnement. 
Si vous ne l’avez pas compris la sécheresse va s’accroître. Pour vous faire penser que 
dans l’isolement on est peu de chose et que dans le regroupement humanitaire on peut 
faire énormément de choses dans l’entraide.  
…leçon …prise de conscience 
Tout n’est pas fini et tout n’est pas dit. Tout reste financier et tout reste matériel. 
Pensez à faire des réserves pour vous-même. Ce n’est pas comme cela que la société 
peut bouger. 
Vous voulez faire des stocks et vous prémunir pour ce drame ce n’est pas la meilleure  
approche. Alors, vous ici présents, à titre individuel, pensez à votre pouvoir du 
subconscient, pensez à ce que vous pouvez faire. Comme vous le savez vous ne devez pas 
avoir de crainte ni de doute envers vous-même. Laissez faire les choses autour de vous, 
à vos voisins et à vos proches. Mettez-vous dans la protection, mettez-vous dans 
l’amour. Pour vous-même, n’ayez pas peur des choses qui peuvent arriver et qui parfois 
vous arrivent. Il se fait une grande compréhension dans la souffrance et dans la douleur. 
Vous allez pouvoir le constater autour de vous. On ne te donnera pas de date. Tu n’es pas 
obligée d’être présente à ce moment-là. Peut être ça s’adresse à d’autres.  
Qu’est- ce que  veut dire le paradoxe de la mort : cet été avec nos anciens et 
dernièrement le jeune Humbert qui voulait mourir et qu’on ne voulait pas euthanasier, 
cela interpelle ? 
Pour ceux qui veulent bien être interpellés, oui. Vous êtes dans un monde de culpabilité, 
on vous culpabilise  de plus en plus mais vous en redemandez de plus en plus. Vous vous 
sentez de plus en plus coupable avec le besoin de vous faire pardonner et d’y mettre le 
prix. Sacrifier de votre argent ou de vos vacances. Ce n’est pas le monde qui est 
paradoxal, ce sont les médias, il ne faut pas les écouter. Moins vous serez à les écouter, 
et moins il y aura de mensonges, de détournement de pensées. Votre monde est de plus 
en plus faux. G. ne te pollue pas la tête, oublie les informations et ce genre d’information 
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n’est pas pour toi, tu n’en a pas besoin. Si vous devez payer pour vos morts vous allez 
payer dans pas longtemps. Ceux qui vous manipulent s’avancent de plus en plus vers leur 
disparition. Mais là vous n’en entendrez pas parler, ce sera leur problème. Comme cela 
vous n’aurez pas à culpabiliser de ceux qui vous ont trompés.  
Association pour défendre et faire connaître les enfants .. vont se créer 
Elles existent déjà, à vous de les accueillir dans leur travail. Il faut être parents pour 
appuyer ces associations qui s’occupent de ces enfants, les enfants indigos, parents ou 
grands parents. Beaucoup d’enfants sont laissés à l’abandon, à l’abandon d’eux-mêmes 
mais malheureusement ces associations ne pourront pas faire grand chose … allusion à 
tous les enfants dont les parents travaillent. 
On nous parle du trou de la sécu.. ; budget de la France, … 
J de l’argent il y en a partout, beaucoup plus dans le sillon informatique mais il y en a  
… 
Puisque les gens écoutent cette information  ils peuvent dire ce qu’ils veulent. 
Ca sert à quoi ? ils veulent nous manipuler ? quel objectif ? 
De vous rendre de plus en plus obéissants on ne peut pas dire esclaves car vous en êtes 
incapables … Vous ne le supporteriez pas et vous reprendriez votre état d’être de 
lumière instantanés. Ceci  dit, ces informations sont là pour vous manipuler, vous faire 
croire que vous avez besoin d’argent pour survivre dans cette société mais parce que 
vous avez eu le privilège d’être sur terre, il faut savoir payer et on vous fait payer. 
Parce que vous l’acceptez  individuellement et collectivement. Qu’elles sont les voix qui 
se lèvent qui se manifestent qui s’opposent, d’autre personnes. Les rares personnes qui 
s’opposent à cela ce sont des extravagants qui font sourire. Et en plus vous donnez peu 
de caution à ces personnes car chacun y voit son propre intérêt, il n’y a pas de prise de 
conscience collective encore. Ca va venir.  On le souhaite.  
Pourquoi  On ? 
Parce que les populations ne réagissent pas … , que vous réagissiez,  que vous preniez 
confiance et conscience de ce que vous êtes et ce pour quoi vous êtes venus sur terre.  
Pourquoi l’Eglise nous culpabilise-elle avec le péché que nous sommes sensés et devons 
faire à chaque instant de la journée ? 
Ce sont des notions à  .. ; archaïques et que vous avez véhiculez de vies en vie et de 
siècles en siècles. … De ne pas penser que vous êtes dans le péché et c’est très bien. Le 
péché a été .. ; à une certaine époque pour remettre les humains dans le droit chemin 
mais très peu ont pris conscience de ces … Le péchés que vous entendez n’ont rien à voir 
avec le péché dont on veut vous faire prendre conscience ; Le péché actuel fait partie 
des mondes de la soumission.  
Est-ce que l’Eglise va évoluer aussi ? 
Peut-être. C’est surtout l’individu qui va évoluer dans sa spiritualité Il ne dépend que de 
l’Eglise de vouloir évoluer. L’Eglise reste un vieux monde poussiéreux.  
…Le pape qui est bien malade …  
Le pape actuel est très embêté,  il ne veut pas mourir parce qu’il aurait des secrets à 
révéler mais il ne sait pas comment les dire. C’est pas simple pour lui … C’est très simple 
pour nous. Ce sont des vérités que vous lisez dans vos livres mais que l’Eglise ne peut pas 
encore reconnaître, elle reste encore dans le flou de l’impuissance spirituel. Tant que 
l’Eglise a de l’argent elle n’évoluera pas dans ses pensées et dans ses moyens d’actions … 
Elle ne veut pas perdre de sa puissance, toujours la même chose. 
… Continue à croire pour toi-même, continue à croire à la Lumière, continue à croire en 
l’Amour continue à croire en Dieu. Chacun a une vision parcellaire de Dieu. L’Eglise a  sa 
propre vision qui est inchangée depuis des siècles et des siècles. La terre évolue, les 
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mondes évoluent, Dieu évolue, il faut évoluer, il ne faut pas remettre en cause les 
choses, les accepter pour mieux continuer d’agir par soi-même. Il ne faut surtout pas 
chercher à les figer ni dans des dogmes ni dans des écrits … Accepter qu’une couleur 
puisse être rouge aujourd’hui et d’une autre coloration plus tard. Cela fait partie de 
l’évolution. Pensez que vous êtes une partie de Dieu et que Dieu est là pour vous. Et qu’il 
ne vous a pas mis dans le péché et vous ne vous êtes pas roulés dans la fange. Pareil, 
vous avez des choses à dire, vous avez des choses à expérimenter faites-le. Vivez-les, 
expérimentez-le, ne vivez pas dans la peur. Si  on vous prend de l’argent, ne vivez pas 
dans l’argent mais vivez dans l’opulence.  
Je n’ai pas bien compris comment on peut vivre dans l’opulence si l’on n’a pas d’argent ? 
Non il ne faut pas se contenter de peu, il faut se contenter de beaucoup. Acceptez ce 
que l’on vous propose, laissez venir les choses à vous. Par exemple vous n’êtes pas obligé 
de dépenser de l’argent pour manger, on peut vous l’apporter, vous pouvez le recevoir. 
Vous pouvez rendre service à certaines personnes et en retour, d’autres  vous rendront 
service qui ne sont pas forcément monnayable mais ça fait partie de l’abondance. Je ne 
vous dis pas qu’il ne faut pas d’argent, vous êtes encore trop mental, mais plus vous en 
avez, plus vous avez de l’argent, plus on vous en prend. Il n’est pas question de vivre 
pauvre et miséreux, vous n’êtes pas obligé d’acheter des vêtements flambant neufs. Par 
exemple, vous pouvez accepter des vêtements que l’on vous offre, cela fait partie de 
l’abondance. Et il y a énormément d’autres façons d’être dans l’abondance. L’abondance 
n’est pas figée, l’abondance évolue. Il suffit juste d’accepter les choses qui se créent à 
soi. Il y a un système de troc qui commence à s’établir de plus en plus sur terre. Et qui 
fait de moins en moins référence à l’argent. Ce troc est un échange de bons services On 
peut le retrouver à travers certaines associations. L’abondance, c’est quand on vous 
prend un sou et qu’il vous en revient dix mais pas forcément … 
Nous ne pouvons pas lire dans vos pensées …  
J’ai postulé pour un emploi … 
La bonne nouvelle ne sera peut-être pas pour toi mais ce ne sera pas une déception. Ce 
poste  ne te conviendrait pas il y a encore des choses cachées dans cette promotion qui 
te feraient plus de mal que de bien et qui ne conviennent pas à ton cheminement actuel , 
ton cheminement spirituel, les deux choses se heurtent ; …  pour l’aspect spirituel la 
contre partie serait compensation matériel, comme tu le sais, tu en as … Oui mais bon ! 
On te le prends en temps, complication, stress… Tu auras ta nomination après et à ce 
moment là tu seras prête à affronter les gens et à leur expliquer clairement ce que tu 
penses, comment tu conçois et vois la vie. Cela me convient. Et ils ne pourront que 
constater que ce que tu dis est vrai. … 
Apparemment je respire mal et je ne fais pas bien ma méditation quand je respire mal, 
qu’est-ce qui m’empêche de bien respirer ? 
Tu médites, c’est ça l’essentiel.  Est-ce que tu veux vraiment savoir ? ç’est ton mode de 
vie qui n’est pas toujours très respirable, tu le sens comme ça ? tu aurais peut être 
besoin de changer d’air c’est délicat à dire.  Tu t’es beaucoup conditionné, tu t’es 
beaucoup cloisonné et  c’est un petit peu poussiéreux. Je crois que c’est personnel, tu as 
des choses à voir avec toi-même, tu n’as pas compris là, tu ne l’as pas accepté. C’est un 
peu intime. ..J’étais cloisonné .. 
Oui à une certaine époque, conditionné et cloisonné. renfermé sur tes propres pensées 
ton propre mode de fonctionnement. … Cela t’étouffait mais tu as besoin de ressentir ça 
pour te sentir humain sans cela parfois tu as l’impression de ne pas exister et ce monde 
que tu vis est étouffant. Toi qui penses que tu as du mal à méditer médite sur le 
pourquoi tu respires mal…  
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Est-ce que  ma vie spirituelle et  affective est conditionnée par mon lieu-dit et les soins 
que j’apporte aux autres ? 
 La question est déjà une réponse . Si tu soignes les autres, si tu donnes de ton temps 
aux autres, tu es déjà dans le spirituel. Tu es déjà dans l’évolution de Dieu. Et ne te 
tracasse pas de ton lieu d’habitation. Si un jour tu dois évoluer plus vite et plus fort tu 
seras amené à partir, tant que tu restes là les choses que tu fais sont bien, adaptées à 
ta compréhension du moment. 
 … la raison pour laquelle on est là sur cette terre … 
Tu es là pour grandir, pour grandir à travers toi-même, pour t’éveiller à d’autres 
consciences supérieures à d’autre mondes car comme tu le sais maintenant, il n’y a pas 
que la terre comme monde il y a beaucoup d’autres espaces. Tu as en toi, vous avez en 
vous un potentiel illimité. De capacités et de choses à entreprendre. Il vous est mis un 
certain conditionnement et certaines barrières actuellement et toi pour t’en affranchir 
et pour grandir tu dois t’élever au-dessus de ça. Est-ce que tu comprends ce que je veux 
dire, est-ce que tu t’en sens capable actuellement ? est-ce que tu as la volonté de le 
faire ? Tu veux plus de complément ? Ca te suffit pour l’instant. 
Je demanderais… si je travaillerai avec mon fils ?  
Précise ce que tu veux faire avec lui. 
… 
Il est parfois très ambigu de se mêler de la vie de ses petits enfants. Il est encore un 
peu tôt pour répondre à cette question. Vous pouvez vivre en harmonie ensemble, chacun 
avec votre façon de voir le monde, de vous confronter à la vie, il ne faut surtout pas que 
tu imposes tes points de vue et tes positions à tes enfants ou à tes petits enfants car ils 
ne sont pas encore prêts à t’écouter et ils refuseraient tes leçons. Continue à vivre en 
harmonie avec eux comme tu le sens, n’impose pas tes … Ils sont conditionnés à vivre la 
séparation des parents et grands parents, voir des arrière grands-parents. Plus tu veux 
lui exposer tes idées, plus son monde va se fermer même s’il est spirituel. La spiritualité 
est individuelle. Si la spiritualité est collective  on va rentrer dans le monde des dogmes. 
Mais vous pouvez travailler collectivement à la gloire de Dieu et à la gloire de vous-
même. Il ne faut pas figer le monde spirituel des écrits rigides ou dans des modes de 
pensée fixes. Tu risques de prendre la poussière. C’est pourquoi tu dois laisser enfants 
et petits enfants vivre leur vie. Tu as bien compris… 
Il n’est pas tout à fait prêt, laissons les choses se mettre en place. Il a aussi des 
expériences à vivre  des expériences de matérialité, d’acceptation de lui-même et enfin 
d’acceptation des autres, surtout dans le monde du travail. C’est cela ? 
Alors attends. Vis pour toi-même. … 
Une spiritualité non partagée … il faut rester discret, il ne faut pas se heurter aux 
autres membres. Car au mieux, vous serez ridiculisé, c’est comme ça. Il faut chercher 
les regroupements de personnes et les modes de pensées… 
Dans le domaine de la famille, si on ne doit pas se mêler à la spiritualité de ses enfants 
et petits enfants, quand même, on peut les protéger par nos pensées. 
Tout juste à peine, si tu le comprends  
C’est difficile, j’aimerais faire plus pour mes petits enfants qui sont adolescents et qui 
sont loin, j’ai des craintes… 
Reprenons encore une fois les choses, ils refusent ce que tu fais pour eux cette société 
qui est une société de paradoxes fait que les enfants s’éloignent des parents, que les 
petits enfant s’éloignent des grands parents. Ils pensent que les chose nouvelles sont 
bonnes pour eux et que ce que tu fais correspond à du passé. Tu leur dis juste ceci, que 
toi tu crois en Dieu et que tu sais que Dieu existe et qu’un jour s’ils ont un problème 
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qu’ils n’hésitent surtout pas à se rapprocher de Dieu, que Dieu est une puissance 
formidable. Et qu’il saura prendre en main tous ses enfants et Il saura les accueillir mais 
qu’à ceux qui en font la demande, car quand on demande la protection de Dieu c’est qu’on 
a tout essayé avant et qu’il ne nous reste que cette ressource. Alors maintenant pour toi 
ne désespère pas et continue à envoyer de l’amour à tes enfants, tes petits enfants et 
tes arrières petits enfants qui viendront à naître, prépare le terrain maintenant ! Des 
bonnes pensées d’amour, simples, un jour ils t’en seront tous très reconnaissants. 
Merci. Je ne suis pas sûre que j’arriverai à ne pas mêler …. C’est … 
Si tu ne veux pas que l’état te mêle de tes histoires, si tu ne veux pas que la politique 
interfère sur ta vie privée, toi aussi tu ne dois pas te mêler de tes enfants et interférer 
sur leur vie privée.  Si tu veux te sentir libre de toi même,  laisse les autres libres 
d’eux- mêmes et il n’y aura plus d’action de conditionnement sur toi-même si tu 
conditionnes les autres, cela veux dire que toi aussi tu seras conditionnée. 
OK 
Est-ce que tu crois que c’est aider les enfants de leur dire : fais de longues études et 
ramènent beaucoup d’argent, est-ce que tu crois que c’est les aider, pourtant c’est ce 
que l’on fait tous. On ne tient pas compte de l’aspiration de nos enfants et ce pour quoi 
ils sont venus sur terre. Si tu les laissais faire ce qu’ils voulaient à leur état d’adulte, il y 
aurait beaucoup moins de malheur, beaucoup moins de tristesse à propos du travail. 
Ma fille m’a signalé qu’il y a quelques années elle a travaillé avec des produits 
dangereux… bon ce n’est pas que ça m’affole … 
Est-ce que ces produits ont affaire à l’alimentation … J’ai reçu ça OGM… Elle ne m’a pas 
dit les faits … sur du cyanure... Est-ce qu’il n’y a pas de risque sur sa santé ? 
Par effet de rebondissement, si, le cyanure est un poison. Les effets sur  la santé 
induits, parce que quelque part on génère des toxines pour la terre. Les toxines nous 
seront retournées. 
 C’est-à-dire que si elle travaille avec des gens qui fabriquent des poisons qui ont leur 
utilité sur terre mais dont le résultat final est d’empoisonner la terre, la terre leur 
rendra leur poison à un moment ou à un autre. Il serait bien que tu en parles à ta fille, 
qu’elle sache et qu’elle agisse en toute conscience. Mais elle va te rigoler au nez. Dis lui 
simplement, demande lui pourquoi elle ne travaille pas sur les produits aromatiques sur 
les aliments biologiques. 
On ne lui a pas proposé. 
Demande lui. Ca ne lui est pas proposé  parce qu’elle n’y a pas pensé.  
Pourtant ses études étaient faites dans ce sens. Elle a un BTS d’analyse biologique, elle 
travaille en toxico. 
Il faut fuir ces mondes, si on le peut et si on le veut. Ces mondes de toxines  nous 
amènent des poisons psychiques puisque les gens en parlent, en vivent, les craignent  ce 
sont des métiers stressants. Quand on est jeune ça va bien ! Ceci dit c’est pareil pour 
les .. 
V. n’a plus de travail et il veut reprendre ses études. 
Concernant le fait qu’il n’ait plus de travail, il t’est dit : ah c’est bien ! C’est vrai.. 
Maintenant je le sens capable, en plus cela ne m’inquiète pas 
Il t’est dit alors où est le problème ? Il va faire des études inutiles, mais il faut qu’il les 
fasse car il va trouver son chemin à travers cette voie des études. Rigole, mais combien 
de jeunes actuellement font des études inutiles, même nous, regarde bien si tu a fait 
des études qu’en as–tu tiré ? 
C’est pour son évolution, c’est  pour son bien, voilà, il va s’en sortir, il en fera son 
expérience. 
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Peut être va-t-il trouver des sentiments, une vie sentimentale avec quelqu’un. 
Il va s’en sortir financièrement ? Il ne travaille plus, il fait des études, il a quand même 
24 ans ? 
Il va comprendre certaines choses à travers ce qu’il veut faire qui lui sont d’une grande 
utilité pour après. Il t’est dit encore ceci : as-tu encore le choix, toi dans ce qu’il veut 
faire et ce à quoi il se prépare. 
Non je n’interviens pas,  
Combien de mères se questionnent sur l’évolution de leurs enfants et si tu veux bien 
regarder en arrière, combien de parents se questionnaient sur leurs enfants ? Est-ce 
que les enfants sont morts, est-ce qu’ils en vivent mieux, est-ce qu’ils sont mal 
actuellement ? 
Alors je laisse faire, je n’ai pas le choix. 
A un moment donné tu pourras lui parler de la gloire de Dieu et ce qu’il est capable de 
faire pour chaque humain qui feront appel à lui ? et là quand il sera prêt, il t’écoutera et 
il le fera. Donc laisse lui prendre cette nouvelle orientation. 
Merci.  On m’a envoyé un compagnon, il est venu sonner à ma porte ! j’ai ouvert, qu’est-ce 
que je peux penser de cette personne. ? 
Pour cette personne, peu de chose, mais pour toi, continue. Oui. Il t’est dit peu de chose, 
sois éveillée à la nouvelle évolution et ta nouvelle compréhension du monde. En ouvrant ta 
porte aux hommes, tu ouvres ton esprit à d’autres réalités que tu avais fermées jusque-
là. Tu te décloisonnes et tu vas grandir de ces nouvelles expériences ; Prends-en ce que 
tu veux… 
Cela concerne François, je ne lui demande rien, je ne lui dis rien mais bon, c’es pareil, lui 
aussi, il a 24ans et je soupire ! 
F est plus spirituel mais il est bloqué, on attend. Vous êtes dans un monde de 
contradictions, il n’est pas étonnant que vos enfants soient dans l’attentisme et qu’ils ne 
veulent faire que des actions qui ne soient justes. Ils ne veulent pas faire n’importe quoi 
et dans tous les sens. Ils préfèrent prendre du recul avec certaines fausses réalités de 
la vie. Même s’ils ne le pensent pas comme cela, c’est ce qu’il font. Un enfant actuel 
prendra sa vie d’adulte plus tard dans le temps. Mais avec plus de maturité ; 
Est-ce que l’année de ses 28 ans sera une année où il se sentira bien dans tous les 
domaines ? 
Pourquoi 28 ans ? On pourrait peut-être penser qu’à l’age de 28 ans un enfant doit être 
pleinement épanoui. Chacun y va à son rythme, quand il sera prêt. Il a été dit certaines 
choses à l’age de 28 ans, c’est le conditionnement … 
Tout simplement il est né le 17/12/78, il y en a très peu qui peuvent faire cette grille-là 
et que ça donne 28   Donc à 28 ans, il devrait se passer quelque chose dans sa vie comme 
il a 24 ans et qu’il cherche, on peut supposer qu’en 4 ans … 
4 ans 2004 et 4  2008, beaucoup de bouleversements politiques à prévoir sur terre.  
François me disait : moi quand je serai grand, je serai président ! 
Oui, il t’est dit ceci, peut être pas président de la république, mais président pourquoi 
pas ! Il y a toutes sortes de présidents ! Si aujourd’hui je te disais qu’il serait roi, que 
ferais-tu de cette information ? Qu’en ferait-il aujourd’hui ? Est-ce que ça ne 
détériorerait pas sa vie ?  
Roi de quoi ? 
Roi du monde , roi des hommes ! 
J’ai un problème d’articulation de ma jambe gauche, c’est pas comme une douleur, c’est 
une gêne, l’articulation du genou ? ça craque 
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En général, les douleurs dans les jambes, c’est une direction qu’on ne veut pas prendre. 
En ce qui te concerne, c’est au niveau de la pensée que cela se situe ; de vieilles 
croyances que tu as en toi et que tu ne veux pas enlever, déraciner je ne sais pas à quoi 
cela fait allusion et toi tu ne vois pas non plus, sur le moment ? 
Tant que tu n’enlèveras pas ces vieilles croyances de ta tête, tu auras des blocages aux 
articulations des jambes 
Ce sont des croyances spirituelles ? 
Croyances d’éducation, croyances de société il faut que tu fluidifies tes pensées. Toute 
ta vie on t’a raconté des choses  que tu as crues vraies, maintenant il faut que tu trouves 
tes propres réalités c’est pour cela que ça craque chez toi, tu veux et les nouvelles 
choses et les anciennes. Enlève ces vieilles valeurs et ces vieilles pensées. Peut-être qu’il 
fallait que ce soit dit. 
L’asthme est-ce que c’est  une maladie karmique ? 
Très souvent c’est une maladie karmique, ce n’est pas une généralité. Parce qu’on vous 
parle beaucoup de l’asthme, on vous parle de problèmes respiratoires donc certains 
veulent goûter à cette maladie et à ce que cela provoque en eux. C’est tout. 
J’ai de l’asthme.. 
Karmique oui. Difficultés à respirer, à ressentir les choses ou à sentir les choses.  
Comment on se libère de ce karmique ? 
Par sa pensée, par ses demandes. Demandez à ne plus vivre les choses, les choses du 
passé, demandez à ne plus vivre les souffrances que vous ont amenées vos vies passées, 
demandez à vivre dans l’harmonie dans la paix, dans la paix absolue. Ne croyez plus à ce 
que l’on dit sur les maladies, ayez suffisamment  de forces de pensée et de conviction. 
Pour éloigner de vous tous les maux de la terre ; ces maux existent mais ils ne sont pas 
pour vous, fuyez-les il y va de la puissance de votre pensée à vous déconditionner. De 
tout ce que l’on a pu vous apprendre auparavant dans cette vie. Une maladie est faite 
pour celui qui croit ou celui qui veut expérimenter. Une maladie n’est pas faite pour tout 
le monde, un rhume est fait pour celui qui y a ouvert sa porte sa porte du subconscient.  
Une maladie correspond à une fragilité que vous avez en vous. Alors fuyez ces fragilités. 
Ces enseignements peuvent vous paraître basiques, primaires ou primitifs mais ce sont 
les enseignements les plus simples qui sont les plus efficaces, il suffit de le faire en 
conviction. Et non pas dans le doute de l’expérimenter. N’acceptez que ce qui peut vous 
amener du bonheur, de la joie n’écoutez plus les choses accablantes car ces choses ne 
contribueront pas à vous faire sourire, ne ressassez pas,  
Demain il fera beau. 
Voilà et il est très agréable de te l’entendre dire. 
J’avais une forte protection de l’au-delà,  c’est ce que j’ai toujours ressenti et je 
voudrais savoir de qui provient cette protection ? 
Tu as cette forte protection parce que tu as de puissantes capacités. Et tant que tu 
n’exerces pas tes capacités, tu seras protégée. Car pour la suite …  Tu as des choses 
extraordinaires en toi, plus fortes que d’autres personnes encore. C’est pour cela que tu 
es protégé pour ne pas que ces capacités te soient .. la preuve c’est que tu sens cette 
protection. Utilise tes capacités si je te raconte la fin d’un film, iras-tu le voir ? La 
découverte est aussi intéressante que le résultat si ce n’est plus, la découverte est 
enrichissante. Est-ce que ça te va comme réponse, tu aurais voulu quelque chose de plus 
ciblée ?  Prépare-toi, demande et prépare- toi.  C’est vrai que pour réactiver certaines 
choses, il faut les demander. Soit tu les demandes au ciel, soit tu les demandes à toi-
même …la façon dont tu feras ta demande aiguillera tes capacités…  
Je crois qu’il y a beaucoup de travaille à faire.    MERCI ; 


